



うきは市の皆さん、地域のイベントでお会いしましょう！

ルリー口福岡の選手たちは、日々の練習や試合と同じように、地域の皆さんと関われる機会を大切にしています。公式試合の多いシーズン中も、1日に3件の地域イベントに参加することもあります。なぜルリー口福岡がこれほど地域とのふれあいに力を入れているのでしょうか？

地域を盛り上げたい！

ルリー口福岡は、選手たちが地域のイベントに参加し、人が集まり、地域で買い物をしたり、移住したりすることで、地域活性化に繋がると考えています。また、選手たちがイベントに協力することで、人手不足の解消や、災害などもしもの時のためのコミュニティづくりにも貢献できると考えています。



地域の未来を育てたい！

うきは市では、進学などを機に市外へ出てしまう子どもが少なくありません。一度市外へ出た若者たちに地元に戻ってきてもらえるよう、うきは市を離れるまでに、子ども達の郷土愛を育んだり、地域の産業や企業を知ってもらったりすることが大切です。ルリー口福岡は、選手たちがたくさんの地域イベントに参加することで、地元ルリー口福岡というプロチームがあることを知り、地域に誇りと愛着を持った子ども達が増えてくれることや、選手たちが所属している企業を知ってもらうことなどを目指しています。



浮羽工業高校文化祭

選手体験ブースを出店しました。楕円形のラグビーボールを使って、パスをしたりキックをしたり、子どもたちと選手たちで勝負！文化祭を訪れた子どもたちに大盛況でした！



学童保育所で運動教室

うきは市内の学童保育で運動教室を開催。子ども達がプロのラグビー選手に本気でタックル！運動教室のほかにも、外国人の選手と子どもたちの英語交流なども行っています。



フルーツ王国開国式

うきは市のフルーツ狩りシーズンの訪れを告げる開国式に参加しました。市内の園児たちと一緒にぶどうなどのフルーツ狩りで楽しく交流しました。